

Informationen zur „EG-Dual-Use-Verordnung“

Mit der Verordnung (EU) 2021/821 wurde die EU-Regelung für die Kontrolle der Ausfuhr, der Vermittlung, der technischen Unterstützung, der Durchfuhr und der Verbringung von Gütern mit doppeltem Verwendungszweck neu gefasst. Sie ist die aktuelle unionsrechtliche Grundlage für die Ausfuhrkontrolle von Dual-Use-Gütern.

Die von uns vertriebenen Standard-Katalogprodukte sind nach unserem derzeitigen Kenntnisstand und vorbehaltlich ihrer konkreten technischen Ausführung sowie des jeweiligen Verwendungszwecks nicht in den einschlägigen Kontrolllisten erfasst. Maßgeblich bleibt jedoch stets die Prüfung des jeweiligen Produkts und Anwendungsfalls, da die Güterlisten regelmäßig aktualisiert werden und in bestimmten Fällen auch für weitere Güter Genehmigungspflichten bestehen können.

Bei Fragen wenden Sie sich bitte an das BAFA (Bundesamt für Wirtschaft und Ausfuhrkontrolle).

Bundesamt für Wirtschaft und Ausfuhrkontrolle
Frankfurter Straße 29-35
65760 Eschborn

In besonderen Fällen können wir entsprechende Anfragen für die für Sie relevanten Produkte beim „BAFA“ durchführen.

Diese Anfragen dauern jedoch in der Regel 10 bis 12 Wochen und sind mit Kosten verbunden.

Freundliche Grüße

RK Rose+Krieger GmbH
Verbindungs- und Positioniersysteme

Björn Riechers
Geschäftsführer

Ausgabedatum: 2023-08-01

Bankverbindung: Deutsche Bank Minden
BLZ 490 700 28
Konto-Nr. 291 050 300
SWIFT: DEUT DE 3B 490
IBAN: DE53 4907 0028 0291 0503 00

Geschäftsführer: Björn Riechers
Sitz der Gesellschaft: Minden
Handelsregister: HRB Nr. 8077
Bad Oeynhausen
USt-Id-Nr. DE126012687
WEEE-Reg.-Nr. DE 71223010

Information on the "EC Dual-Use Regulation"

With Regulation (EU) 2021/821, the EU rules for controlling the export, brokering, technical assistance, transit, and transfer of dual-use goods were updated. It is the current EU legal basis for controlling the export of dual-use items. The standard catalog products we sell are not listed in Regulation "(EU) 2021/821" to the best of our current knowledge.

The standard catalog products we sell are, to the best of our knowledge and subject to their specific technical design and intended use, not listed on the relevant control lists. However, the key factor is always to check the specific product and use case, as the goods lists are regularly updated and, in certain cases, other goods may also require authorization.

If you have any questions, please contact BAFA (Federal Office for Economic Affairs and Export Control).

Bundesamt für Wirtschaft und Ausfuhrkontrolle
Frankfurter Straße 29-35
65760 Eschborn

In special cases, we can carry out corresponding inquiries with the "**BAFA**" for the products relevant to you.

However, these inquiries usually take 10 to 12 weeks and are associated with costs.

Yours sincerely,

RK Rose+Krieger GmbH
Connecting and positioning systems

Björn Riechers
Managing Director

Date of issue: 2023-08-01

Bank: Deutsche Bank Minden
Bank code: 490 700 28
Account No.: 291 050 300
SWIFT: DEUT DE 3B 490
IBAN: DE53 4907 0028 0291 0503 00

Managing director: Björn Riechers
Registered office: Minden
Commercial register: HRB Nr. 8077
Bad Oeynhausen
USt-Id-Nr. DE126012687
WEEE-Reg.-Nr. DE 71223010